



INFOLETTRE NEWSLETTER

Volume 1 - 2023 2024

3 ACTIVITÉS À FAIRE À ST-LOUIS-DE-KENT EN TANT QU'ÉLÈVE INTERNATIONAL

Pour la première fois depuis 10 ans, l'école Mgr-François-Richard accueille de nouveaux élèves internationaux. Pour l'occasion, nous vous proposons trois activités à découvrir dans la région lorsqu'on vient de l'international.

- Sentier "entre deux ponts" à St-Ignace. (sentier de 5km en forêt le long d'une rivière)
- Observation de phoques en mer au large du parc Kouchibouguac.
- Participer à des Pow-Wow des communautés des premières nations comme celui à Elsipogtog.

Les jeunes ont souvent l'occasion de faire ces activités avec leur famille d'accueil, leur école, et les autres élèves internationaux qui sont dans la région, leur permettant, ainsi, d'enrichir leur connaissance sur le milieu qui les entoure et la culture canadienne.

3 ACTIVITIES TO DO IN ST-LOUIS-DE-KENT AS INTERNATIONAL STUDENT

For the first time in 10 years, École Mgr-François-Richard welcomes new international students. To highlight the occasion, here are three activities for international students to discover in the region.

- Trail "between 2 brigdes" in St-Ignace. (5km forest trail along a river)
- Observation of seals at sea off Kouchibouguac Park.
- Participate in First Nations Pow-Wows like the one in Elsipogtog.

Youths often have the opportunity to take part in these activities with their host family, their school and other international students in the region, enabling them to learn more about their environment and Canadian culture.





Annika de l'Allemagne et sa famille d'accueil
Annika from Germany and her host family

PREMIÈRE FOIS AU NOUVEAU-BRUNSWICK
FIRST TIME IN NEW BRUNSWICK

En septembre, tous les élèves sont arrivés et ont pu vivre leurs premières expériences au NB.

In September, all the students arrived and had their first experiences at NB.



FIN DE SEMAINE DE GROUPE À CARAQUET
GROUP WEEKEND
ACTIVITY IN CARAQUET

Dès leur arrivée, les élèves internationaux de la province ont pu se rencontrer au village acadien de Caraquet (Nord-Est, Nouveau-Brunswick.)

Cette fin de semaine de groupe a été l'occasion de découvrir la province et partager les ressources nécessaires à une belle intégration.

As soon as they arrived, the province's international students were able to meet at Caraquet's Village Acadien (North East, New Brunswick)

This group weekend was an opportunity to discover the province and share the resources needed for successful integration.



Premier jour d'école pour Luna de l'Allemagne
First day at school for Luna from Germany

UNE RENTRÉE SCOLAIRE CANADIENNE
A CANADIAN BACK-TO-SCHOOL
EXPERIENCE

Les élèves ont découvert leur nouvelle école et ont pu y faire leurs premiers cours.

The students discovered their new school and had their first lessons there.